
Der Umweltausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis und stimmt der geplanten Vorgehensweise zu, 
einen öffentlich-rechtlichen Vertrag mit dem Ziel der Entwicklung der Fläche zu einem Laubwald 
abzuschließen. 
 


